

**#CONTRALOILEGAL****APOYA IP
LEY DE
ADUANAS****POR FRANCISCO DOMÍNGUEZ**

FRANCISCO.DOMINGUEZ@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las industrias buscan que la reforma a la ley "pase tal cual está", para fortalecerse ante contrabando e importaciones ilegales.

Los 11 trimestres negativos en el Producto Interno Bruto (PIB) que registra el sector textil, son parte del daño que produce "la ilegalidad y falta de control" en las importaciones irregulares, por lo que éste y otros como el azucarero, calzado y el acero,



FOTO: CUARTOSCURO

- **DAÑO.** Industrias denunciaron impacto por contrabando.

**SECTORES
DENUNCIAN**

- Algunos países asiáticos introducen productos ilegales.

respaldaron la iniciativa a la reforma de ley aduanera presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Las industrias mostraron afectaciones. "El comercio ilegal ha permitido que entren al país 350 mil toneladas de azúcar, y afecta a 2.4 millones de personas. Apoyamos las modificaciones a la ley", dijo Claudia Fernández, presidenta de la CNIAA. 🇲🇽